

► **Mazières-en-Gâtine. Samedi, le second apéro-concert des parents d'élèves**



*La seconde partie de la soirée sera assurée par le groupe Tahoma.*

Samedi, l'Association des parents d'élèves organise son second apéro-concert dès 19 heures, à la salle des fêtes, place des Maronniers. Les bénéfices serviront à participer aux financements des projets des écoles primaire et maternelle de la commune.

Cette année, le groupe Gatipoulp fera son entrée en première partie. Place au rock et pop-rock, avec ce groupe de jeunes musiciens et chanteurs qui ne tient pas en place et qui sait faire bouger les foules. Depuis leurs débuts en 2012, on les retrouve dans de nombreuses manifestations locales et par-delà les frontières du département. Originaire de l'ex-canton de Mazières

et de son école de musique, ils sont à découvrir.

Tahoma a vu le jour en septembre 2016, sept bons copains aux commandes de leur musique et de leurs chansons. Un travail de communion où chacun apporte son inspiration. Pas de barrière dans le style : reggae, jazz, rock, funk... Après un premier concert le 11 février à l'Entr'acte, à Niort, le groupe poursuit son chemin et captive le public. Après Mazières, ce samedi, il sera au Camji, à Niort, samedi 13 mai, et à La Crèche vendredi 19 mai.

**Apéro-concert samedi, à la salle des fêtes de Mazières, à partir de 19 heures. Entrée gratuite. Restauration rapide.**



**Mazières en Gâtine**